

# *Presidente cubano condena nuevas sanciones de EE.UU. contra sector petrolero venezolano*

---



La Habana, 25 sep (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, condenó este miércoles las últimas sanciones aplicadas por Estados Unidos a barcos que transportan petróleo venezolano hacia la nación caribeña.

'Sigue la persecución de EEUU contra embarcaciones encargadas del transporte de petróleo de Venezuela a Cuba???. Cuánta maldad, ensañamiento e injusticia. Cuba resistirá y vencerá', escribió el mandatario en su cuenta de la red social Twitter.

Sigue la persecución de EE. UU. contra embarcaciones encargadas del transporte de petróleo de Venezuela a Cuba. Cuanta maldad, ensañamiento e injusticia. [#Cuba](#) resistirá y

vencerá. [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#)<https://t.co/GPpkHqt3d1> Via [@Granma\\_Digital](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [September 25, 2019](#)

El martes, la Oficina de Control de Activos Extranjeros del Departamento del Tesoro estadounidense anunció sanciones a cuatro entidades que operan en el sector petrolero de la economía venezolana.

Asimismo, aplicó sanciones a cuatro embarcaciones que transportan productos derivados del crudo de Venezuela a Cuba.

Las empresas sancionadas son Bluelane Overseas S.A, Caroil Transport Marine LTD, Tovase Development Corp. y Trocana World INC. Mientras que los buques afectados el Carlota C Chemical, el Giralt Petrolero; el Petion Productos Petrolero y el Sandino, todos de bandera panameña. (Sputnik)zzz/rp

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/203070-presidente-cubano-condena-nuevas-sanciones-de-eeuu-contra-sector-petrolero-venezolano>



**Radio Habana Cuba**